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Antrag der FWG Lage für den IT Fachbereich der Lagenser Schulen ein 
Medienentwicklungskonzept zu erstellen

Sehr geehrter Herr Liebrecht,

die FWG Fraktion beantragt, als Fortführung unseres Antrages vom Dezember 2016 
-  Die  Lagenser  Schulen  nach einer  Bestandsaufnahme mit  einer  einheitlichen,  dem Bedarf
angepassten Hard- und Software auszustatten und das IT-Team der Verwaltung entsprechend
einzubinden – nunmehr für die IT- Bereiche der Schulen ein Medienentwicklungskonzept
zu erstellen.

In diesem Konzept sollte geregelt werden: 

 was eingesetzt werden / zur Anwendung kommen soll

 wie und wann der Austausch veralteter Soft / Hardware erfolgt

 in welchen Zeiträumen die Wlan / Funkfrequenzen zu prüfen und den neuen
Möglichkeiten anzupassen sind

 wieviel Geld für diese Maßnahmen jährlich im Haushalt bereitgestellt wird 

Da der IT- Bereich besonders schnelllebig ist und aus diesem Grund eine kontinuierliche 
Erneuerung erfolgen muss, wenn unsere Schüler nicht mit veraltetem Gerät arbeiten und
dadurch eventuell schlechter gestellt werden als Schüler anderer Schulen, sollte ein 
Medienentwicklungskonzept für die Lagenser Schulen, dass Ziel aller Beteiligten sein.

Angelika Schapeler-Richter

Fraktionsvorsitzende

Pressesprecherin

FWG-Lage

Angelika Schapeler-Richter
Ottenhauser Str.15
32791 Lage
Ruf: 05232 /   6 67 58
Mobil: 0170 / 21 26 998

E-Mail: arichterfwglage@aol.com

Angelika Schapeler-Richter      Ottenhauser Str.15      32791 Lage

HerrnHerrn
Bürgermeister Christian Liebrecht
Rathaus I
32791 Lage



Mit dem im Jahre 2017 von der Verwaltung für den Bereich Schulen als IT- Fachberater 
eingesetzten Mitarbeiter des bestehenden IT-Teams, haben wir in personeller Hinsicht 
für diesen Bereich bereits eine gute Ausgangsposition geschaffen. Diese gilt es jetzt 
durch die Bereitstellung entsprechender finanzieller Mittel und der Erstellung eines 
Medienentwicklungskonzeptes zu stärken und auszubauen. 

Eine weitere personelle Aufstockung sehen wir zum gegenwärtigen Zeitpunkt als nicht 
erforderlich an, da auch die Präsentation im Schulausschuss die gute Arbeit des 
Mitarbeiters verdeutlicht hat. 

Wir bitten um Weiterleitung des Antrags an die zuständigen Gremien.

Mit freundlichem Gruß 
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